



Kigeli V

Nous, Kigeli V, Par la grâce de Dieu Roi du Rwanda et héritier légitime de la souveraineté des terres, des lacs et des peuples du Rwanda, selon les traditions familiaires à Notre ancienne et respectée dynastie en matière d'octroi des honneurs, exprimons Notre prérogative royale à travers ces lettres patentes à accepter le patronage royal de

The International Commission and Association on Nobility

(Dans le cas d'un conflit de langue, la version anglaise de ce document prévaudra.)

Notre sceau royal et signature apposée sur ces lettres patentes le 24th of Juin de l'année 2015 au
Oakton, Virginie, États-Unis d'Amérique.



Kigeli V

By the Grace of God King of Rwanda and Lawful Inheritor of the Sovereignty of the Lands, Lakes, and Peoples of Rwanda according to the familiar traditions of Our Ancient and Respected Dynasty used to grant honours, We hereby express Our Royal prerogative through these letters patent to accept Royal Patronage of

The International Commission and Association on Nobility

(In the event of a language conflict, the English version of this document will prevail.)

Our Royal Seal and Signature affixed to these letters patent on the 24th of June of the year 2015 at Oakton, Virginia, United States of America.

Kigeli V

Boniface Benzinge, Chancellor